

V I S I T A A M A T A R Ó

Esta excursión fue muy interesante e instructiva. Cuando íbamos hacia la ciudad nos detuvimos en la Escuela de Maestría de Mataró, que está enclavada lejos del centro urbano. Allí se unieron a nosotros los alumnos de esta Escuela.

Seguidamente fuimos hacia el interior de la ciudad y visitamos una fábrica de bombillas eléctricas y termómetros. La forma de hacer bombillas es muy curiosa. En unas salas muy grandes unos hombres ponían un hierro hueco dentro del horno. El operario cogía más o menos cantidad de vidrio fundido y soplabá por un extremo, la parte fundida se inchaba. Seguidamente lo ponían en un molde y lo sacaban rápidamente. Cuando lo habían sacado el vidrio fundido ya se había solidificado y aquella masa se había convertido en una bombilla.

Estas bombillas también las hacían unas máquinas que fabricaban muchas más que los hombres.

Las bombillas y lámparas después pasaban por un horno con una elevada temperatura para darles temple y las que no servían las tiraban.

Los termómetros los hacían elevando una gran masa de vidrio fundido a una torre de 30 m. Cada vez que subía se hacía más delgado. Cuando ya había llegado arriba lo iban bajando y lo cortaban a trozos de un metro.

Después de visitar la fábrica de bombillas fuimos a visitar una iglesia muy bonita y muy grande, con muchos altares e imágenes. Allí se guardan muchas pinturas de Viladomat.

Cuando salimos de la iglesia cogimos el autocar y fuimos hacia Argentona a comer en la "font Picant". Comimos y pudimos beber agua picante. También pudimos comprar banderines y postales. Después de comer nos entretuvimos un rato para jugar en un magnífico patio situado al lado de la fuente.